

# Projet Brigades Nicaragua



La solidarité internationale avec le Nicaragua est plus que jamais nécessaire. A la suite de l'invasion de la Grenade, du minage des ports du Nicaragua par la CIA et de l'infiltration de 8 000 contre-révolutionnaires dans le pays même, nous voyons les visées américaines menacer les espoirs du peuple nicaraguayen. C'est seulement l'appui des organisations syndicales, populaires et religieuses qui pourra retenir le gouvernement américain.

L'an dernier, le Comité nicaraguayen en solidarité avec les peuples et le Syndicat des travailleurs agricoles ont fait appel aux organisations de solidarité du monde entier pour qu'elles organisent des brigades de travail. Environ 4 000 volontaires de divers pays y inclus le Québec et le Canada y ont participé. Les brigades ont aidé à la récolte du café et du coton ainsi qu'à des projets de construction.

Le comité Projet Brigades Nicaragua travaille présentement à mettre sur pied des brigades de travail volontaires. Et nous voulons demander à toutes celles et ceux qui appuient le droit des nicaraguayens de décider de leur propre avenir, de donner leur soutien de la façon suivante:

D'abord, de parrainer ce projet et de le promouvoir dans votre syndicat et dans votre communauté.

Deuxièmement, vous pouvez nous référer des volontaires et ramasser des fonds.

Troisièmement, nous vous demandons de considérer la possibilité de défrayer le coût du voyage d'un de vos membres. Les volontaires seront obligés d'assumer leurs frais de voyage. Si vous décidez d'envoyer un de vos membres, cela sera une excellente façon d'acquérir une expérience directe avec les travailleurs et travailleuses du Nicaragua. Ca sera un moyen de renforcer la solidarité entre le mouvement syndical québécois et nicaraguayen.

Pour autres informations adressez-vous à:

**PROJET BRIGADES NICARAGUA**

3738 St-Dominique

Montréal H2X 2X8

Tél: 522-6951, 527-0918